

Meliá en Cuba reanuda operaciones



Por Isis M. Allen

La Habana, 13 sep (RHC) Con la apertura de los aeropuertos de La Habana y Varadero los hoteles de la cadena española Meliá Internacional en Cuba han regresado a sus operaciones habituales.

De acuerdo con una nota de prensa difundida por esa entidad, gracias a la coordinación ejercida por las Autoridades Cubanas para implantar las medidas preventivas necesarias ante el paso del huracán Irma no se produjeron daños personales que lamentar entre clientes y trabajadores de Meliá en el archipiélago cubano, donde tiene varias instalaciones ubicadas en zonas que fueron castigadas por el huracán.

Precisa la nota que se realizaron evacuaciones preventivas y muchos de los clientes regresaron a sus países de origen antes de la llegada del fenómeno hidrometeorológico, mientras que los que permanecieron en Cuba fueron trasladados a lugares de menos riesgo como La Habana y Varadero.

Con la reapertura de los aeropuertos de La Habana y el citado balneario cubano , la situación en los hoteles de Meliá Hotels International Cuba se normaliza.

Los establecimientos de La Habana, Holguín, Santiago de Cuba y Cayo Largo se encuentran totalmente operativos.

En lo que respecta a la situación en Varadero, la mayoría de los hoteles de la compañía han tenido daños menores y se están restableciendo todos los servicios, por lo que se operará con total normalidad en las próximas 24 horas.

El Meliá Península Varadero fue evacuado preventivamente y, de conjunto con la propietaria, se ha tomado la decisión de mantenerlo sin clientes para en el menor tiempo posible, restablecer los servicios. Del mismo modo, se ha decidido cerrar temporalmente el hotel Paradisus Varadero, para realizar reformas y mejoras con carácter previo a la temporada alta.

Sobre la situación de la cayería norte, hoy se ha restablecido la comunicación con Cayo Coco mediante el vial que lo une con tierra firme y de igual forma se trabaja en restablecerla con Cayo Santa María.

La compañía comenzará con la operación en Cayo Coco, Cayo Guillermo y Cayo Santa María, para la temporada alta.

Meliá es la cadena hotelera española de mayor presencia en Cuba tiene a su cargo la gerencia y comercialización de cerca de 30 hoteles y fue en 1990 la primera entidad internacional en apostar por este destino.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141292-melia-en-cuba-reanuda-operaciones>



Radio Habana Cuba